## Soldaten- und Helfenfriedhof Neudau saniert

Abgeschlossen werden konnte in der warmen Jahreszeit bis zum heurigen Herbst die Komplettsanierung des Soldaten- und Heldenfriedhofs Neudau.

"Die pietätvolle Neugestaltung ist aus meiner Sicht sehr passend und gelungen. Bestattet sind hier jene Soldaten, welche am Ende des Zweiten Weltkriegs direkt vor Ort ums Leben gekommen sind, wo auch Neudau Frontgebiet war. Möge jedes einzelne dieser Schicksale stets Mahnung und Warnung zugleich sein, dass so etwas nie mehr passieren darf! Wir müssen alles





daransetzen, dass Krieg und Leid von unserer Bevölkerung ferngehalten wird, und dass wir die nächsten Generationen friedlich und im Wohlstand aufwachsen sehen." so LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch in seinen nachdenklichen Worten.

Ein herzliches Dankeschön gilt den Bau ausführenden Firmen sowie unseren Gemeindearbeitern für die erbrachten Eigenleistungen.